

NOTA INFORMATIVA

EXECUTIVE EDUCATION 2025 RANKING

EADA Business School nuevamente en el Top 20 mundial en formación ejecutiva y se refuerza entrando en el Top 40 en la formación para empresas

- El prestigioso ranking británico de Financial Times reconoce la proyección internacional de la institución y la solidez de su oferta formativa para directivos, situándola en la posición número 19 en la categoría *Open Programmes*.
- La formación corporativa de la institución mejora su posición y se sitúa en la número 39 mundial, dando respuesta a la realidad de las empresas.

Barcelona, 2 de junio de 2025. EADA Business School refuerza su posición entre las escuelas de negocios más reconocidas del mundo, según el ranking **Executive Education 2025**, publicado hoy lunes por el Financial Times. Por tercer año consecutivo, EADA se sitúa en el Top 20 mundial en la categoría de *Open Programmes* (programas en abierto), alcanzando en esta edición la decimonovena posición. Este resultado refuerza su rol claves en la formación directiva nacional, la proyección internacional de la escuela y consolida la solidez de su oferta formativa para directivos, en la que destacan programas como el [PAD en Sostenibilidad](#), el programa de [Dirección General - PDG](#) y dos programas específicos de desarrollo directivo y liderazgo.

Paralelamente, el ranking publica la clasificación mundial de la categoría [Custom Programmes \(programas para empresas\)](#) donde, por primera vez, EADA ha logrado situarse en el Top 40 mundial alcanzando la posición número 39, lo que supone una mejora significativa respecto al puesto 46 obtenido en 2023. Esta progresión demuestra el impacto de su formación a medida para empresas, adaptada a la realidad actual, así como a las necesidades estratégicas de cada organización.

NOTA INFORMATIVA

El ranking elaborado por el *Financial Times* evalúa distintos aspectos como la calidad del profesorado, la innovación metodológica, la diversidad del alumnado, la internacionalidad o la infraestructura de las escuelas.

El Dean y director general de EADA Business School, **Jordi Díaz**, comenta que *"nuestra institución nació para la formación directiva y hoy, 68 años después, no solo seguimos dando respuesta al mundo empresarial, sino que este es un claro reconocimiento a nuestra trayectoria"*.

Acerca de EADA Business School

[EADA Business School Barcelona](#) fue fundada en 1957 por un grupo de empresarios y profesionales como una institución independiente, tanto ideológica como económicamente. Reconocida por los principales rankings internacionales como el Financial Times, EADA cuenta con la prestigiosa acreditación EQUIS y AMBA, que reconoce la calidad de sus programas MBA. Durante la última década, la institución ha asumido un fuerte compromiso con la sostenibilidad, promoviendo la investigación y la educación en esta área crítica. En 2017, EADA lanzó su primer programa en sostenibilidad corporativa, el **Máster en Sostenibilidad e Innovación Empresarial**, pionero tanto en España como en Europa. Desde entonces, basándose en la investigación de vanguardia y en la experiencia de su equipo académico, la escuela ha desarrollado cinco programas especializados en negocios sostenibles. El manifiesto *Leading What Matters* define el propósito y la misión de EADA Business School.

Para más información Roman:

Sergi López – s.lopez@romanrm.com - 649 354 568

Elisa Álvarez – e.alvarez@romanrm.com - 649 294 695